

Le mois d'août dans la ligné de juillet avec plus de français et moins d'étrangers

Les arrivées hôtelières ont légèrement baissé de -0,4 % en août 2012. Comme le mois précédent les arrivées françaises sont à la hausse tandis que les arrivées internationales baissent pour le deuxième mois consécutif.

Parmi les nationalités traditionnelles ce sont les Suisses et les Japonais qui se démarquent avec les plus fortes augmentations. Avec +25,4 % au mois d'août les Suisses enregistrent leur onzième mois de hausse consécutif avec un enchaînement de progressions spectaculaires à deux chiffres. Deux facteurs peuvent être évoqués : d'abord l'évolution d'un taux de change favorable et une récente augmentation des liaisons ferroviaires avec Lyria. Les arrivées japonaises progressent de +13,1 %. Il s'agit d'une excellente performance, supérieure à celle d'août 2010, qui démontre à nouveau le dynamisme retrouvé de la fréquentation nippone après les catastrophes de 2011.

Dans la lignée de ce début d'année les fréquentations américaines et britanniques poursuivent leur progression avec respectivement +0,3 % et +4,2 % des arrivées. Il s'agit du quinzième mois de hausse consécutif pour les Américains bien qu'il s'agisse de leur plus faible progression enregistrée depuis cette époque. La hausse des Britanniques est certes significative mais ne reflète pas un afflux majeur des londoniens au moment des Jeux Olympiques.

Le mois d'août correspond traditionnellement à un pic de la fréquentation des clientèles italiennes et espagnoles. Ces deux pays sont particulièrement touchés par la crise. Au mois d'août les arrivées italiennes ont baissé de -12,1 % soit le quatrième mois de baisse consécutif. La fréquentation espagnole continue de choir pour un seizième mois consécutif à -19,5 %. Concernant les nouveaux pays émetteurs on note la progression des arrivées des pays du Proche et Moyen-Orient de +49,1 %. Cette forte augmentation est principalement liée au décalage annuel du ramadan qui l'année dernière se tenait au mois d'août.

La fréquentation française progresse de +0,9 % avec plus de 380 000 arrivées hôtelières. Le mois d'août correspond à un creux de la fréquentation touristique nationale qui s'explique par les vacances estivales et la baisse du tourisme d'affaires (23 % des nuitées du mois d'août).

[lire la suite](#) [[PDF - 1 Mo](#)]

Consultez la source sur Veille info tourisme: [Ile de France un bon mois d'août malgré un léger recul des arrivées hôtelières](#)